

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data dan hasil analisis yang telah dipaparkan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Supervisi Kepala Sekolah berpengaruh secara signifikan terhadap Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang, dengan koefisien korelasi sebesar 0,396 dan besar pengaruh Supervisi Kepala Sekolah dengan Kreativitas Guru PAI adalah 17,00 % .
2. Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah berpengaruh secara signifikan terhadap Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang, dengan koefisien korelasi sebesar 0,635 dan besar Hubungan Interpersonal terhadap Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang adalah 40,3%.
3. Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan terhadap Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang, dengan koefisien korelasi sebesar 0,623 serta besar pengaruh Supervisi Kepala Sekolah dan Hubungan Interpersonal terhadap Kreativitas Guru PAI di Kota Padang Panjang adalah 39 %.

B. Implikasi

Temuan penelitian membuktikan bahwa Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang dipengaruhi secara signifikan oleh Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah. Secara statistik Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kreativitas Guru PAI di Kota Padang Panjang. Ini berarti bahwa Kreativitas guru PAI di Kota Padang Panjang dapat ditingkatkan melalui Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh gambaran bahwa Supervisi, Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah dan Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang berada dalam kategori cukup. Oleh karena itu bagi pihak yang berkepentingan dan terkait langsung pada bidang pendidikan di Kota Padang Panjang dalam hal ini Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Padang Panjang dan Kantor Kementerian Agama Kota Padang Panjang atau pihak lain, agar mendorong serta menggerakkan kepala-kepala sekolah untuk lebih memperhatikan kegiatan supervisi yang telah berlangsung selama ini, demi untuk meningkatkan Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang agar menjadi lebih baik dan meninjau.

Semakin baik Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah maka diharapkan semakin baik pula Kreativitas Guru PAI Kota Padang Panjang. Implikasinya adalah jika Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah baik maka Kreativitas Guru PAI di Kota

Padang Panjang akan semakin baik pula, apabila Kreativitas Guru PAI di Kota Padang Panjang yang berada pada kategori cukup ingin ditingkatkan lebih optimal, maka upaya yang dilakukan oleh Kepala Sekolah adalah memperbaiki Supervisi dan terus membina Hubungan Interpersonal yang baik dilingkungan organisasi sekolah, sehingga memunculkan Kreativitas guru PAI.

C. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang menemukan pengaruh yang signifikan antara Supervisi dan Hubungan Interpersonal Kepala Sekolah dengan Kreativitas Guru PAI, maka peneliti menyarankan sebagai berikut :

1. Kepala Sekolah sebagai pemimpin hendaknya lebih memperhatikan Supervisi sehingga guru-guru PAI di sekolahnya bisa meningkatkan Kreativitas.
2. Kepala Sekolah, guru dan semua unsur sekolah sangat perlu untuk terus meningkatkan dan memelihara Hubungan Interpersonal di lingkungan kerja secara berkelanjutan, sehingga tercipta kondisi yang kondusif. Suasana nyaman dalam kegiatan pembelajaran di sekolah sangat dibutuhkan karena merupakan salah satu aspek yang akan memacu berkembangnya kreativitas guru, sehingga secara langsung hasil pembelajaran terus mengalami peningkatan.
3. Sesama guru-guru PAI di Kota Padang Panjang perlu terus menjalin kerja sama, sehingga mereka dapat saling berbagi pengalaman melalui diskusi

banyak membaca buku berkaitan bidang pendidikan ataupun melalui pelatihan.

4. Kepala Sekolah perlu terus meningkatkan kemampuan guru -guru dalam bidang pembelajaran, dengan mengadakan bimbingan pembelajaran, seperti melibatkan guru di Sekolah lain dalam kegiatan Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) di tingkat Kota Padangpanjang.
5. Pemerintah Kota Padang Panjang melalui Dinas Pendidikan serta Kementerian Agama Kota Padang Panjang diharapkan membuat kebijakan melalui pelatihan kepemimpinan Kepala Sekolah sehingga dapat mewujudkan kepala sekolah yang mempunyai supervisi yang baik.